

Des centaines d'ONG demandent la fin des sanctions contre le Venezuela



Caracas, 14 septembre (RHC) Des organisations de la société civile et des mouvements sociaux et populaires ont exhorté l'Organisation des Nations Unies (ONU) à "demander officiellement au gouvernement des États-Unis de lever sans condition les mesures coercitives unilatérales qu'il a prises contre le pays (Venezuela)".

Une pétition officielle publiée lundi sur le site web du ministère vénézuélien des Affaires Étrangères, paraphée par 847 signataires, dont 267 ONG du Venezuela et d'autres pays, s'adresse spécifiquement à la Haut-Commissaire aux droits de l'homme, Michelle Bachelet et à la Rapporteuse spéciale sur les effets négatifs des mesures coercitives unilatérales sur l'exercice des droits de l'homme, Alena Douhan.

"Les nombreuses restrictions unilatérales que les Etats-Unis appliquent depuis 2014, constituent un crime contre l'humanité car elles entravent l'accès aux biens et services nécessaires au développement social du peuple vénézuélien et elles violent le droit international et le principe de l'autodétermination du peuple", indique le texte.

La pétition souligne que les restrictions unilatérales des États-Unis cherchent à priver le Venezuela de médicaments, de nourriture, de carburants, de services, d'infrastructures essentielles, ainsi qu'à provoquer une crise en matière de santé.

La pétition est présentée alors que la vice-présidente vénézuélienne, Delcy Rodriguez, a déclaré au Parlement que la détérioration des services publics du pays est le résultat des sanctions imposées par les États-Unis, l'Union européenne (UE) et leurs alliés.

Entre-temps, le sénateur américain Bob Menéndez et des législateurs européens ont souligné que l'avenir des sanctions contre le Venezuela dépendra du résultat des dialogues entre le gouvernement du président vénézuélien Nicolas Maduro et l'opposante Plateforme Unitaire, commencés à la mi-août à Mexico.

Les délégations du gouvernement de Maduro et de l'opposition vénézuélienne ont entamé leurs dialogues en août dernier et sont parvenues à un mémorandum d'entente. La deuxième phase de ces négociations s'est achevée sur deux volets intitulés 'Accord pour la ratification et la défense de la souveraineté du Venezuela sur la Guyane Esequiba' et 'Accord partiel pour la protection sociale du peuple vénézuélien'.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/270231-des-centaines-dong-demandent-la-fin-des-sanctions-contre-le-venezuela>



Radio Habana Cuba